

Taiwán entrega fondos para apoyar educación constitucional

Escrito por Redaccion

Martes, 10 de Febrero de 2015 15:22 - Actualizado Martes, 10 de Febrero de 2015 15:27



La Embajada de la República de China (Taiwán) acreditada en Guatemala donó 100 mil dólares a Fundacívica para la impresión de folletos con información sobre la Constitución de la Republica en dicho país.

Adolfo Sun, embajador de Taiwán indico que en tres años su país ha realizado una donación de 360 mil dólares para diferentes proyectos que buscan la educación sobre la constitución a niño y jóvenes. Fundacívica, ha contribuido con educación constitucional a más 10 mil 318 personas en estos años